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～授業参観と学級懇談会～ 
  2月8日（水），今年度最後の保護者会を開催いたしました。寒い中，ご参加いただきまし
てありがとうございました。授業参観では，学年まとめの時期の学習に取り組むお子様方の
様子を見ていただきました。学級懇談会では，今年度の成長と次年度に向けての課題などを

お話しさせていただきました。 
  様々な活動が制限されてきた中，今回も授業参観は分散形式をとらせていただきました
が，懇談会の前後に時間的余裕をと
り，担任からの話をじっくりと聞いて
いただきました。 
学校と保護者の皆様が同じ方向を向

いて，お子様方のよりよい成長を支援
していければと考えています。 

  今年度も残り１か月半となりまし 
た。最後までどうぞよろしくお願い 
いたします。                【授業参観】       【学級懇談会】 
 

学校評価へのご回答ありがとうございました 
学校評価（宇都宮マネジメントシステム）の集計結果が学校に届きました。保護者の皆

様のご回答からは，「児童が進んで学習に取り組んでいる」「児童は思いやりの心をもっ
ている」などの項目で，昨年度を上回る肯定的回答をいただきました。また，学校がいじ
め対策や不登校対策に熱心に取り組んでいることにも，昨年度を上回る好評価をいただ
き，教職員一同，日頃の努力が報われた思いがしております。 

一方，自由記述欄では，教職員の言葉遣いや校舎内の衛生面などでご指摘をいただきま
した。今後の課題として受け止め，改善に努めてまいりたいと思います。 
なお，詳細は後日，学校ホームページに掲載いたします。 

 

かみと歴史散歩 その９ ―絵画「望」― 
職員玄関に「望」という大きな絵画があります。第２回の卒業記念品

です。作者は光風会会員の杉山吉伸さんで
す。光風会は113年の歴史をもつ絵画と工
芸の会。杉山さんは1937年本県生まれ，
現在も同会の会員でいらっしゃいます。第
２回卒業は平成３（1991）年度の卒業生で，

校長は初代の森實
先生でした。卒業生は90名，担任は安
田恵子先生，石嶋佳代子先生，林田弘
之先生でした。 

 

★デジタル配付している学年便りなどは，中央階段下に「紙」でも用意していますので，必要
な場合はお子様を通じてご利用ください。 

上戸祭小の合言葉 

学ぼう 

遊ぼう 

友だちと 

上戸祭小学校 

学校だより 第１０号 

令和５年２月１６日 

上戸祭小学校長 

青柳 文男 

児童数 ４８３名 



各学年の様子（授業参観から） 
【できるようになったよ １年生】 

「じゅげむ

（寿限無）」の

暗唱や楽器の

演奏，計算にパ

ソコン，なわと

び･･･。いろい

ろなことがで

きるようにな

りました。最後

にみんなで「に

じ」を元気に歌

いました。 

 
 

【明日へジャンプ ２年生】 
 自分が生まれ

たときの様子を

おうちの人に聞

きました。どれ

くらいの大きさ

だったの？ 名

前はどうやって

つけてくれたの

かな？ お話を

聞いて，自分の

こと，家族のこ

とがもっと好き

になりました。 

【漢字の組み立てと意味 ３年生】 
「さんずい」

は「水」に関係

のあるもの，

「きへん」は

「木」に関係の

あるもの。で

は，「しんにょ

う」は？ 「う

かんむり」は？

部首を知って

漢字博士にな

りましょう！ 

【花丸手帳～池江璃花子選手 ４年生】 
 道徳で，水泳

の池江璃花子選

手のお話を読み

ました。自分で

決めた目標の実

現を目指して，

強い気持ちで，

粘り強くやり遂

げることが大切

だと気づくこと

ができました。 

 

 
 

【食べて元気に ５年生】 
 家庭科で，

食べ物の５大

栄養素につい

て学習しまし

た。栄養バラ

ンスに気を付

けながら，パ

ソコンも活用

して，一食分

の献立づくり

にチャレンジ

しました。 

【薬物の害 ６年生】 
保健で，薬物

の害について学

びました。脳や

体だけでなく，

人まで傷つける

薬物の恐ろしさ

を知り，好奇心

や興味本位，ま

わりの雰囲気で

手を出すことは

絶対にやめよう

という意識が高

まりました。 
 

★学校ホームページでは子どもたちの様子を毎日配信していますので是非ご覧ください！ 


